

## OTRAS COMUNICACIONES

### COBERTURA DE COMBUSTIBLE DE IBERIA

- 1) Los contratos de cobertura realizados por IBERIA para el primer semestre del año 2003 alcanzan el 80% del consumo presupuestado para este período.
- 2) Este porcentaje se sitúa en la banda alta de las coberturas realizadas por las empresas del sector para ese período, y de las históricamente contratadas por IBERIA.
- 3) Los niveles de coberturas contratadas, en base queroseno, se encuentran en niveles que, referidos a precio de crudo, supondrían precios iguales o inferiores a 26 \$/barrel, por tanto notablemente por debajo de los precios actuales. Esto quiere decir que una subida de 1 dólar por barril por encima de los niveles de cobertura generaría un coste adicional inferior a los 5 millones de euros (es decir, inferior al 0,1% de los ingresos de Iberia).
- 4) La reducción del valor del dólar (en la actualidad cotiza aproximadamente un 10% por debajo de la media del año 2002) ayudará también a contener la subida de precios expresados en euros.
- 5) Para el segundo semestre del año 2003 el porcentaje de cobertura alcanza el 40% del consumo previsto. A lo largo de los próximos meses este porcentaje se irá incrementando a medida que disminuya la presión sobre los precios derivada de los actuales conflictos (guerra Irak, situación en Venezuela, stocks bajos, etc.)

En resumen, se puede afirmar que las coberturas de combustible realizadas por IBERIA, para los próximos meses son equivalentes, si no mejores, a las que hemos venido realizando en el pasado, y que nos han situado como una de las compañías europeas con menores costes unitarios de combustible.

Madrid, 9 de enero de 2003